

Antrag Nr. 22-O-14-0014
Ortsvorsteher

Betreff:

Verkehrssituation vor dem Kindergarten Heßloch

Antragstext:

Antrag des Ortsvorstehers:

Der Ortsbeirat Heßloch bittet den Magistrat der Stadt Wiesbaden um Rückmeldung, inwieweit es Möglichkeiten gibt die Überquerung der Hirschgartenstraße vor dem AWO-Kindergarten gerade für Kinder sicherer gestaltet werden kann.

Begründung:

Einige Kleinkinder gehen alleine in den Kindergarten. Ein Gefahrenpunkt ist die Überquerung der Hirschgartenstraße vor dem Kindergarten. Der Autoverkehr nimmt weiter zu und bei E-Autos hört man fast auch keine Geräusche mehr.

Der Bereich wird auch genutzt, um den in der Nähe befindlichen Spielplatz zu erreichen.

Wiesbaden, 02.06.2022